
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◇「ロジ研のみなさまへ」 
          女性部本部長 原 玲子〔中央支部 日本興運㈱〕    

       

 この度は、東ト協総会におきまして副会長を拝命いたしまし
た。原でございます。担当は、（ロジスティクス研究会、青年
部、女性部の）三組織です。 
前２期４年にわたり、三組織を代表して副会長をお務めくだ

さいました竹内ロジ研本部長、本当に御苦労様でした。会長、
副会長は、激務の連続とうかがっておりましたが、合わせて本
部長としてロジスティクス研究会を引っぱってこられた、その
並々ならぬ御尽力に頭が下がりました。胸が熱くなりました。
又、竹内さんをささえロジスティクス研究会の活動をみごとに
運営してこられた本部長代行、副本部長、幹事の皆様に心から
敬意を表します。 
さて、迎えた平成２４年度は、内閣府発表によれば、復興施

策の集中的な推進によって着実な需要の発現と雇用の創出が
見込まれ、国内需要が成長を主導するとしていますが、ほんと
うにうまくいくのでしょうか、欧州の債務危機も、原油価格も、
今後の予測は未知数です。国内に目を転じれば、現内閣には、
消費税増税、原発問題による電力不足、等々、経済に変化をも
たらすであろうことは、明らかです。 
こうした、不透明な経済予測の中にあっても、私達トラック

運送業界は、運送コストに見合った、適正運賃の収受、事故防
止や環境対策、コンプライアンスの徹底や次世代の労働力確保
など、山積する課題に取り組むと共に、良質で安全・安心な輸
送サービスを提供し、我国の国民生活や産業活動のライフライ
ンを担うという社会的責任と使命を果たしていかなければな
りません。 
三組織のメンバーである私達は、自身の研磨に努めることは

元より山積する課題１つ１つに、声を上げ、力を合わせてより
大きな声として問題を乗り越える一助となるよう努めていき
ましょう。三組織、それぞれ活動内容は異なれども目指すもの
は一つです。運送事業の発展の為、これ以外の何物でもありま
せん。それは、各社それぞれが、発展していく大もとなのです。 
今後も、ロジスティクス研究会の皆様には、三組織のリーダ

ー格として力強い推進力を発揮していただきたいと願ってお
ります。 
 微力ではありますが、私も皆様の声を届ける為に、力一杯頑
張ります。※自己紹介は長くなるので又そのうちに・・・・。 
 

◇「三組織万歳！そして感謝！！」 

        ロジ研副本部長 藤倉泰徳〔足立支部 ㈱藤倉運輸〕      

 

ロジスティクス研究会副本部長を務めさせて頂いている足
立支部の藤倉運輸、藤倉です。私ごとではありますが、5月 17
日の足立支部総会にて足立支部長を拝命する事と成りました。
身に余る大役に改めて心身ともに引き締まる思いです。若輩で
はございますがお引き受けした以上、支部、協会、業界のため
に全力で務めさせていく事を決意致しました。 
今回、鈴木護朗前支部長からご推薦を頂き、この大役をお受

け致しました経緯は、3月末ごろにお話しをいただき、それか
ら約 1 か月、「年齢、経験を踏まえても、まだまだ自分の力で
は遠く及ばない役職である」と悩み、考え抜きました。 
その間、相談や助言、そして応援まで頂いたのは、永きにわ

たり一緒に活動をしてきた青年部の仲間達であり、ロジ研で
様々な事をご教授頂いた先輩の皆さん方や一緒に切磋琢磨し
てきた地元の仲間達でした。この皆様方に背中を押して頂き、
私は支部長と言う大役を引き受けることを決意致しました。私
は青年部、ロジスティクス研究会と活動が進んでいくにつれ、
研修や体験を通して活動に関わった仲間たちの事を、一生涯を
通して付き合う事が出来る友であると自信を持って言い切れ
ます。そして、ここで得た経験は必ずや自分自身、自社の事業
にプラスに成ると信じています。 
 

 

そんなロジ研、青年部、女性部で構成される三組織にこれか
ら一人でも多くの同志が参加される事が業界の発展に寄与で
きるのだと思います。 

今後、足立支部長として先達支部長から受け継がれてきた
足立魂を更に燃え上がらせ、そして、ロジ研副本部長として
も竹内親分に叩き込まれた熱い絆を次世代にも繋げていける
よう、支部、ロジ研活動に全力で頑張ってまいる所存です。
今後ともご指導ご鞭撻のほど、宜しくお願い致します！ 
 

◇非通知着信拒否設定ノススメ 
 
 何年か前に従業員がギャンブル依存症になり闇金数社にま
で手を出し、当然返済など出来ず、会社にも出社しなくなり
ました。 
 当時は３本の会社の外線電話に、非通知電話がもぐら叩き
のごとく鳴り響き、常時話中状態で業務の電話が掛けられな
いし、受けられない状態になりました。 
 警察署の防犯課に連絡したところ、非通知着信拒否設定に
することと、番号通知の取立て電話は、すべてその番号と時
間を記録しておくように言われました。また、本人が出てき
たら すぐに警察署の防犯課に来るようにとのこと。 
 確かに飛ばし携帯電話も固定電話も電話番号を特定される
ような取立て電話は、非合法営業の奴らはしてきませんし、
直接来るなんてことも有り得ません。そもそも 今の闇金が
貸す金なんて多くて 2～3万円ですから、取立てに行く手間の
方が高くなりますよね。後は、借りた本人さえ見つければ、
簡単なんですよね。 
 警察署防犯課に本人連れていって、そいつの携帯から防犯
課の警察官が電話して終わり。 
 うちの従業員の場合は、「元金も返らないのは、気の毒だけ
ど本人が一銭も持っていないので、あきらめろ。そもそもあ
んたらのやってることは、犯罪なんだぞ？」で終わり。闇金
５社踏み倒しました。その後、会社への一切取り立ての電話
は、無くなりました。 闇金は、飛ばしの携帯使って、本拠
地を隠した営業が主なため、警察も捜査が追いついていない
のが現状ようです。 
 民事不介入の警察ですが、闇金には、こういった地道な踏
み倒し？を続けて、継続困難な状況を作っていくようです。 
 非通知着信拒否設定、NTTの局内工事に数日かかりますが、
もしもの時のために非通知着信拒否設定お勧めします。                                                            
                     裏ロジ見習い 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》  
 6/21(木)16:30～三組織連絡会 東ト総合会館６小 

○7/ 2(月)17:00～正副本部長会議（新旧）東ト総合会館６小 

○7/19(木)15:00～ロジ研特別上映会 東ト総合会館７Ｆ 

     「孤独なツバメたち～デカセギの子どもに生まれて～」 

      17:20～ 同 交流会 東ト総合会館４Ｆ 

      ※時間は変更になる場合があります。近日通知致します。 

○8/ 2(木) 16:00～正副・幹事会（時間・会場調整中） 

      18:00～納涼会 明治記念館 
 

《各支部のロジ研・壮年部総会日程》(決定支部) 

 葛 飾 支部 6/15(金)、江戸川 支部 6/15(金) 

 城 東 支部 6/16(土)、深 川 支部 6/27(水) 
 

【ロジ研会員へのお知らせ】 
 今月号は、総会前に執筆いただいた原稿を掲載しておりま
すが、総会速報をお知らせいたします。 
＜速報＞ 
 ６／１１にロジ研通常総会が開催され、全議案承認・決定、
本部長代行であった松本有司氏が本部長に就任されました。 
 新執行部の詳細は、近日内にロジ研ホームページに掲載い
たしますので暫くお待ち下さい。 
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